

und prallte mit dem Wagen eines 47-Jährigen zusammen, der seinen Verletzungen erlag. – Foto: FDL/Lamminger sich im Verkehr bemerkbar, dass tung“, betonte Siefener. – pü

BVB-Fans mit Herz für Kinder und Katzen

Fanclub „Schwarz-Gelber Chiemgau“ spendet großzügig an Kinderkrebshilfe und Katzenobhut

Oberteisendorf/Altenmarkt.

Natürlich nicht 1000 und 600 Euro, sondern 1019,09 und 619,09 Euro haben sie für den guten Zweck gespendet, die heimischen BVB-Fans. Denn eine runde Summe sind die stolzen Beträge für die Kinderkrebshilfe BGL-TS und die Katzenobhut Baumburg natürlich nur, wenn sie das Gründungsjahr von Borussia Dortmund widerspiegeln: 1909.

„Als eingetragener Fanclub bei Borussia Dortmund haben wir uns nicht nur den Support unseres Vereins und gemeinsame Aktivitäten in unserer schwarz-gelben Familie auf die Fahnen geschrieben, sondern auch das soziale Engagement auf einer breiten Ebene in unserer Region“, sagt Schriftführer Enrico Poppek, der den „Schwarz-Gelben Chiemgau“ als ersten südostbayerischen Fanclub des Fußball-Bundesliga-Traditionsclubs aus dem Ruhrpott vor rund zwölf Jahren mitgegrün-



Wohltätige Fan-Exoten: Hier übergeben „Schwarz-Gelber Chiemgau“-Vorsitzender Jakob Schnell (links, mit Sohn Elias) und Kassier Christian Flamma den Spendenscheck über 1019,09 Euro an Rosmarie Baumgartner, die Vorsitzende der Kinderkrebshilfe BGL-TS. – Foto: red

det hat. Und der Nußdorfer erklärt, warum die Wahl heuer auf die Kinderkrebshilfe Berchtesgadener Land-Traunstein fiel: „Weil viele unserer Mitglieder Familien sind, wir also viele Kinder in unseren Reihen haben, die quasi in den Fanclub hinein geboren werden, wissen wir als Vorstandschaft, dass diese heimtückische Krankheit jeden treffen kann.“

So übergaben Vorsitzender Jakob Schnell, sein Sohn Elias und Kassier Christian Flamma nun einen Spendenscheck über 1019,09 Euro an die Kinderkrebshilfe – am Sitz des Hilfsvereins in Oberteisendorf, sehr zur Freude von dessen Vorsitzender Rosmarie Baumgartner

Eine weitere wohltätige Aktion geht auf ein Mitglied zurück, das sich ehrenamtlich bei der Katzenobhut in Baumburg engagiert. „Da im Laufe eines Fan-Lebens viele Fanartikel anfallen und man irgendwann merkt, dass der ein

oder andere in Schubladen verschütt geht“, so Enrico Poppek, habe man unter den Mitgliedern schwarz-gelbe Devotionalien verkauft. So kamen – Borussia-like gerundet – 619,09 Euro zusammen. Den entsprechenden Spendenscheck überreichten Fanclub-Präsident Schnell und Kassier Flamma an Katzenobhut-Vorsitzende Ingrid Dietl und deren Stellvertreterin Marion Krause.

„In den Farben getrennt,
in der Sache vereint!“

Die im tiefroten und tiefblauen FC-Bayern- und Löwen-Hoheitsgebiet so rührigen Fan-Exoten des „Schwarz-Gelben Chiemgau“ versprechen: „Auch im nächsten Jahr werden wir wieder für einen guten Zweck spenden. Denn wie heißt es so treffend: In den Farben getrennt, in der Sache vereint!“ – tt